



Reflexión para los alumnos:

Hoy es necesario tomarnos unos minutos antes de comenzar las clases. Como comunidad escolar queremos reflexionar acerca del sensible fallecimiento de una joven de 16 años perteneciente al Colegio Nido de Águilas, este martes 22 de mayo. Las investigaciones presumen que se trató de un suicidio el cual habría desencadenado tras haber sufrido Acoso Escolar.

Esta noticia nos conmueve profundamente como país, como sociedad, y como colegio. Es por ello que se hace necesario hablar hoy de la importancia de una buena y sana convivencia entre los jóvenes. La convivencia escolar es algo que se vive día a día y repercute en nuestras vidas, en cada uno de los que conformamos parte del colegio Santo Tomás. Esta reflexión es un llamado a mirarse y a mirarnos en cómo nos estamos comunicando con los otros, en las palabras que elegimos para comunicar nuestro parecer, nuestras ideas y sentimientos y en el cómo nuestros gestos, miradas, risas pueden afectar profundamente a otro. Otro que es diferente a mí, pero que a pesar de ello posee similitudes, ilusiones, miedos, necesidades, igual de validos e importantes.

Es en este convivir que se hace indispensable el relacionarse en base de los valores del Respeto, la Empatía y Solidaridad. El respeto por el que es diferente, por el que piensa o posee gustos distintos a los míos, la Empatía por el sufrimiento del otro y ser solidarios y prestar apoyo a quienes lo necesitan.

Tanto el que agrede, como el que es agredido necesitan de apoyo, si observas que alguien necesita ayuda o te sientes agobiado solicita apoyo.

Existe un tiempo para cuidar y otro para ser cuidado.

¡¡Quiérete y pide ayuda!! Si necesitas ayuda solicítala, estamos aquí para apoyarte.

Un Abrazo y recuerda Tu vida es valiosa, Tú eres importante.

Equipo Directivo
Colegio Santo Tomás de Ñuñoa
Santiago, 25 de mayo de 2018